

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pembahasan bab I hingga bab IV mengenai Potensi Pendapatan Asli Daerah Dalam Mendukung Otonomi Daerah Perspektif Ekonomi Islam (studi pada Kabupaten Tulang Bawang Barat), dapat diambil kesimpulan:

1. Berdasarkan hasil penelitian bahwasannya Pengelolaan Potensi Pendapatan Asli Daerah dalam mendukung Otonomi Daerah di Kabupaten Tulang Bawang Barat sudah berjalan dengan baik. Hal ini dibuktikan dengan banyaknya potensi antara lain potensi usaha berupa usaha perhotelan, hiburan, restoran/rumah makan, dan air bawah tanah, jasa berupa jasa umum dalam pelayanan kesehatan, kebersihan, cetak KTP, parkir tepi jalan dan Pasar, ada juga jasa reklame, penerangan jalan, parkir, rumah pemotongan hewan dan tempat rekreasi, terdapat juga potensi sumber daya alam berupa pertanian antara lain padi, singkong dan jagung, perkebunan seperti karet dan sawit, peternakan seperti sapi, kerbau, kambing dan unggas, perikanan baik berupa perikanan tangkap, embung maupun kolam seperti lele, emas, nila dan gurame serta pariwisata seperti makam bersejarah, tangga rajo dan benteng sabuk yang dapat digunakan selain untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah melalui pajak dan retribusi yaitu untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.
2. Pengelolaan potensi Pendapatan Asli Daerah dalam mendukung Otonomi Daerah di Kabupaten Tulang Bawang Barat terkait peningkatan

kesejahteraan dan tingkat perekonomian masyarakat sudah cukup baik demi kemaslahatan umat. Akan tetapi pemerataan pengelolaan potensi terhadap tingkat pendapatan masyarakat menunjukkan kurang adanya keadilan terutama bagi masyarakat di wilayah utara kabupaten Tulang Bawang Barat.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dibahas sebelumnya, masukan yang dapat peneliti lakukan yaitu harus adanya perhatian lebih oleh Pemerintah Kabupaten Tulang Bawang Barat kepada masyarakat terkait sarana prasarana berupa infrastruktur jalan sebagai akses utama dalam pengembangan potensi. Pemerintah juga harus membangun kesadaran masyarakat dalam mendukung pengelolaan Potensi Pendapatan Asli Daerah agar tujuan Pemerintah dalam melakukan pengelolaan dan pengembangan potensi Pendapatan Asli Daerah dapat terlaksana sesuai dengan apa yang telah direncanakan.